

Top-Referenten und spannende Themen in der Metropol-Region Nürnberg

Neunkirchener Unternehmen bietet Highlights und Wertvolles für die Unternehmensführung



Highlights und Wertvolles

SOFT-up steht nicht nur für Innovation, sondern bietet verstärkt auch Highlights (sprich Top-Referenten) für Unternehmer und das Topmanagement weit über Mittelfranken hinaus und beschäftigt sich mit anspruchsvollen Aufgaben wie z. B. der Organisation und der Umsetzung der Software-Entwicklung für das sogenannte Ärzte-Projekt. Tatkräftig wird dieses Projekt „IT'ler 50 +“, des Bildungswerkes „bbw“ aus München, unterstützt und geleitet.

Der Landkreis Nürnberger Land (Metropolregion Nürnberg) ist die Heimat der SOFT-up KG. Von hier aus werden die Netze immer weiter gesponnen, egal ob es hier um Partner, Interessenten oder die Kundengewinnung geht.

Es führt kein Weg mehr vorbei am Internet und einer einheitlichen EDV. Elegante, schnelle und vor allem hochsichere Lösungen bietet hier die SOFT-up KG mit der citrixbasierten OnDemand-Plattform und seiner umfangreichen Partner-, Dienstleistungs- und Mehrwert-Konzeption. Zwei Namen stehen für diesen Service: Peter Birkel (kaufm. Direktor) und Andreas Müller (techn. Direktor).